

Egglham

Wanderfreunde Jahreshauptversammlung

Alfred Krenn, Vorsitzender der Wanderfreunde Egglham e.V. konnte zur Jahreshauptversammlung eine erfreulich große Anzahl an Mitgliedern seines Vereins und Ehrengäste im Bistro Latini begrüßen. Bei seiner Rückschau auf das vergangene Jahr dankte er allen Mitgliedern für den aktiven Einsatz bei der Vorbereitung und Durchführung der verschiedenen Wanderveranstaltungen. Immerhin haben die Wanderer 15.440 km mit privaten Pkws durchgeführt, um Mitgliedern durch Mitfahrten die Teilnahme an Veranstaltungen außerhalb von Egglham zu ermöglichen. Auf dem „Permanenten Wanderweg“ im Gemeindegebiet konnten im vergangenen Jahr 1.101 Wanderer gezählt werden, wobei hierbei nur diejenigen berücksichtigt wurden, die mit Wanderkarte und Registrierung erfasst wurden (also in Wirklichkeit viel mehr). Fred Krenn dankte in seinem Jahresbericht nicht nur seinen Vorstandsmitgliedern für ihre allseits konstruktive Mitarbeit, sondern auch den Stockschützen und dem FC Egglham für die Bereitstellung der Räumlichkeiten und dem Gelände für die Wanderveranstaltungen. Sein besonderer Dank galt der Gemeinde für die Unterstützung, aber auch der FFW Martinstödling, des BRK und allen freiwilligen Helferinnen und Helfern bei der Durchführung der Wandertage und auch beim anschließenden Beisammensein. Bürgermeister Hermann Etzel ließ es sich nicht nehmen, dem Verein seinen Dank und seine Anerkennung auszusprechen. Wie der Verein die Bürger anspreche und in seine Aktivitäten einbinde sei er „ein starker Aktivposten im Gemeindeleben“. Entlastung des Vorstands und Kassenbericht waren reine Formalitäten und ohne Probleme abgehandelt. Wichtiger waren die Ehrungen der neuen Wanderkönige: Dies waren diesmal:

Neudorfer Sepp (3. Wanderkönig), Stömmer Barbara (1. Wanderkönigin), Stömmer Konrad (1. Wanderkönig). Bei zwei Ersten gibt's halt keinen Zweiten.

Eine besondere Anmerkung sei noch erlaubt: Kurz vor der Sitzung starb der langjährige Wanderwart Gerhard Mühlbauer im Alter von erst 64 Jahren völlig unerwartet. Diese Nachricht hat alle Anwesenden tief getroffen, weil man ihn als stets lustigen, hilfreichen und kameradschaftlichen, freundlichen Menschen kannte. Er wird dem Verein sicher fehlen.

Text: Hans Stickel (hs)

Fotos: Stickel



Wanderkönige

v.l. Krenn, Alfred Vorstand, Neudorfer Sepp 3. Wanderkönig, Stömmer Barbara 1. Wanderkönigin, Stömmer Konrad 1. Wanderkönig, Nagl Alois 2. Vorstand



Vorstand und Gäste

v.l. Nagl Alois, BM Hermann Etzel, Krenn Alfred, Krenn Siglinde, Neudorfer Sepp, Stömmer Barbara, Stömmer Konrad, Stadler Hans